



El Espacio Portalet potenciará el Camino de Santiago

La Agrupación Europea de Cooperación Territorial Espacio Portalet, integrada por el Gobierno de Aragón y el Departamento francés de Pirineos Atlánticos, celebró ayer una reunión en Canfranc para abordar y avanzar en nuevas iniciativas en materia turística, de accesibilidad, cultura, patrimonio y actividades. El director del Espacio Portalet, Santiago Fábregas, explicó que se acordó potenciar el Camino de Santiago como producto turístico, lo que repercutiría positivamente en la atracción de visitantes y, por lo tanto, en la creación de puestos de trabajo y fijación de la población en el territorio; y modernizar la estación invernal del Somport de esquí de fondo y raquetas «que se ubica en el lado francés pero que cuenta con mucho público español».